



REC

# GÉNÉRATION SNIC

Léon Pollak

RESPONSABLE PRODUCTION & QUALITÉ  
CHEZ SNIC CONNECTIQUE



# Léon, raconte-nous ton parcours chez SNIC.

Tout a commencé en 2020, par mon stage ouvrier, en 1ère année d'école d'ingénieur. Je me suis donné à fond derrière les machines !

On m'a ensuite proposé de revenir en alternance pour 2 ans, le temps d'accompagner le départ à la retraite du responsable production & qualité.

Puis j'ai été embauché pour prendre la relève.



# Tes débuts, c'était comment ?

Le stage, c'était du pur terrain, derrière la machine à injection plastique, avec les opérateurs.

En alternance, j'ai travaillé sur l'amélioration continue et la formalisation et transmission du savoir-faire afin de préparer au mieux le départ en retraite de collègues.



**Tu parles souvent de  
transmission.  
Ça a compté pour toi ?**

Oui, j'ai beaucoup appris d'Alain, mon prédecesseur, et de Julien, responsable production du site.

Ils m'ont vraiment transmis le métier, le fonctionnement de l'atelier et la façon de gérer les équipes.



# C'est quoi ta mission aujourd'hui ?

Je suis responsable production et qualité pour SNIC Connectique.

C'est un poste à plusieurs casquettes.

Je pilote la planification, le contrôle qualité et l'amélioration continue.

Je gère une équipe de 7 personnes.

Je reste aussi en lien direct avec les clients sur les sujets techniques ou de qualité.



# Qu'est-ce que tu apprécies le plus dans ton poste ?

La liberté dans nos choix et la confiance que la direction nous accorde.

On évolue dans une entreprise à taille humaine avec des équipes agréables et même nos clients sont sympas !

C'est un environnement idéal pour apprendre et évoluer.



# Qu'est-ce qui te motive le matin en venant chez SNIC ?

Je m'y sens bien tout simplement.

J'aime la bonne ambiance et tout ce qui touche au Lean et à l'amélioration continue.

En ce moment, je travaille sur la certification ISO 14001 et l'aspect environnemental me tient à cœur, comme l'idée de contribuer à développer le transport en commun.

Ça donne du sens.



# Qu'est-ce qui t'a marqué dans ton parcours depuis le stage ?

Le fameux facteur humain !

J'ai parfois été confronté à des personnes réticentes au changement, mais en leur montrant les bénéfices, tout devient possible.

C'est ce qui m'a le plus marqué et c'est le cœur du métier finalement.



# Et en dehors du bureau, on te retrouve où ?

Derrière les fourneaux !

J'adore la pâtisserie et j'en fais profiter les collègues. C'est moi qui ramène les gâteaux pour les anniversaires ou les mariages.

C'est ma passion à côté et, peut-être un jour, une autre voie à explorer...



## **Le regard de SNIC sur le parcours de Léon**

Nous avons repéré Léon dès son stage ouvrier.

Il s'est investi avec beaucoup de sérieux et d'engagement dans des tâches pourtant fastidieuses et répétitives.

Nous avons tout de suite reconnu son courage et son engagement, deux valeurs clé de notre groupe.





ICF >



SUIVEZ-NOUS SUR LINKEDIN



EN SAVOIR PLUS  
[www.snic.tech](http://www.snic.tech)